

Une exposition sur la libération d'Artenay

Le week-end dernier, l'exposition Artenay libéré a été inaugurée par la maire, David Jacquet, accompagné de Bruno Dreux, son adjoint à la culture, fêtes et cérémonies. Ils sont les maîtres d'œuvre de cette exposition à laquelle doit être associé un jeune universitaire, Yliasse, en emploi saisonnier à Artenay, habitant Ruan et passionné d'histoire.

Deux cents curieux ou passionnés d'histoire ont franchi les portes du nouvel espace culturel de la ville, l'ancienne prison d'étapes restaurée, pour découvrir cette exposition de photos et d'objets consacrée à la libération d'Artenay le 16 août 1944.

Ils ont été imités, dimanche, par Pierre Pouëssel, préfet du Loiret, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Alain Grandpierre, vice-président du conseil départemental, Thierry Braquemond, président de la com'com'de la Beauce Loi-



MÉMOIRE. Poussez la porte de ce nouvel espace culturel afin de découvrir jusqu'à fin août l'exposition de photos et d'objets sur la libération d'Artenay en 1944.

retaine.

Tous ont été enchantés et ravis que le devoir de mémoire se perpétue au travers ces photos. ■

➔ **Pratique.** Exposition, jusqu'au 30 août, dans l'ancienne prison d'étapes, 7 rue de Glatigny, de 17 à 19 heures en semaine, et de 14 à 18 heures, le week-end.

■ PARTICIPATION

Remerciements. David Jacquet a remercié les Artenaysiens qui ont contribué à la réalisation de cette exposition et plus particulièrement les familles ayant mis à disposition de la mairie des photos ou des objets (familles Mine, Grenet, Dohin, Picault et Laurent Sellier). Il a salué le travail des quatre artisans bénévoles qui ont rénové l'ancienne prison d'étape en un espace d'exposition : Didier Billard, Michel Vincent, Patrick Daudin, Sébastien Camus.